



Apura Morena elección de su dirigencia estatal

ALMA RODRÍGUEZ

Para comenzar a desarrollar el proyecto estratégico de Morena rumbo al 2023, el líder parlamentario del partido en el Congreso Local y presidente del Consejo Político de Morena en la entidad, Maurilio Hernández informó que, con la convocatoria ya emitida, podría ser en agosto cuando el partido tenga definida a la persona que fungirá como dirigente estatal en el Estado de México.

Descartó que a él le interese ser el dirigente estatal de Morena, pues dijo, su único interés es concluir con su responsabilidad como diputado local y como coordinador de la bancada en la LXI Legislatura.

"A mí me interesa concluir con mi responsabilidad como diputado y desde luego que como coordinador del grupo parlamentario de Morena y para acceder a dirigir al partido tendría que estar renunciando a la posición como representante, yo creo que hay muchos hombres y mujeres dentro del partido para ocupar los muy diversos cargos que se elegirán", dijo.

Destacó que es momento de impulsar la unidad dentro del instituto político, por lo que aseguró que la clave para fortalecer su posicionamiento rumbo a la renovación de la gubernatura mexiquense, será abonar para un proyecto superior a los intereses legítimos que cualquier militante.

Explicó que, en menos de un mes, el partido estará efectuando las asambleas distritales para posteriormente proceder a la elección de los congresistas, los consejeros estatales y nacionales, todos ellos susceptibles a ser dirigentes del partido a nivel nacional y estatal.

Maurilio Hernández enfatizó que, en el propósito de abonar a garantizar el bienestar del Estado de México, deberán superar los proyectos particulares, los parciales y los intereses de grupos o personas.

Niega Maurilio Hernández ir por dirigencia de Morena

ADRIANA GARCÍA SÁNCHEZ

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la 61 Legislatura mexicana, Maurilio Hernández González, negó aspirar a ser líder estatal de Morena.

Indicó que en la filas de ese instituto político existen cuadros con el perfil para asumir esa encomienda.

Es de mencionar que la semana pasada ese partido político dio a conocer la convocatoria para dirigencia estatal cuyo proceso comenzará en julio del presente año.

Comentar también que en 2023 se llevará a cabo el proceso electoral de renovación del titular del poder Ejecutivo estatal, mientras que al año siguiente habrá comicios para presidente de la República, así como para integrantes del congreso local, federal y la cámara de senadores.

Hernández González destacó que su partido se encuentra unido y prevé exista consenso en el proceso de selección de quien será el candidato o candidata a la gubernatura de la entidad en el proceso electoral 2023.

Al ser cuestionado si le interesa dirigir a su partido en el comité Estado de México, afirmó que no.

"No, no; a mí me interesa concluir mi responsabilidad de diputado y de coordinador del Grupo Parlamentario".

Subrayó que al interior de esa fuerza política en la entidad existen perfiles calificados para llevar las riendas de la misma y los diversos cargos

"Nos toque estar ahí debemos de abonar para un proyecto superior a los intereses legítimos que cualquier militante pueda tener".

Recordó que la convocatoria para buscar esos liderazgos en Morena Edomex podría estar más o menos un mes y al Consejo Estatal.

Opinó que la militancia de Morena deberá laborar en la renovación de todo el entramado social, jurídico y político del estado.

En la carrera para la elección del 2023 en la entidad, refirió es factible buscar el consenso de los diversos actores y quien debe encabezar el proyecto y si no, recurrir a la encuesta según los dictan los estatutos.

ARCHIVO: EL SOL DE TOLUCA



Destacó que su partido está unido.